



Presseartikel

Reichelsheim ohne Chance

Tennis: Bad Königs Herren 40 jubeln in Verbandsliga

BADKÖNIG/REICHELSEHEIM (red). Gemischtes Wochenende für den TC Bad König am zweiten Spieltag der Medenrunde. Während die Damen bei der SG Arheiligen II 1:5 verloren und weiter auf den ersten Erfolg warten, sicherten sich die Herren des TC Bad König in der Bezirksliga einen 7:2-Sieg gegen den Messeler TC.

Den ersten Sieg konnten die Herren 40 in der Verbandsliga einfahren. Gegen die MSG ESV BW/RW Limburg hieß es auf heimischer Anlage 8:1.

Das erste Spiel der Saison meisterten die Herren 65 in der Bezirksoberliga gegen den TC Olympia Lorsch. In den ausgeglichenen Einzeln punkteten Volker Quaiser und Hermann Krimmelbein zum 2:2. Das stark erkämpfte Doppel von Quaiser/Krimmelbein (6:4, 0:6, 10:6) sicherte das 3:3 Unentschieden.

Die zweite Niederlage der Saison musste die Herren-60-Mannschaft der MSG TC Reichelsheim/Grasellenbach in der Gruppenliga hinnehmen. Einzig Georg Wolf im Einzel und Ralf Eisenhauer/Fernando Baptista im Doppel konnten jeweils ihre Spiele gewinnen. Am Ende stand ein deutliches 7:2 für die Hausherren aus Lampertheim.

(Foto) Georg Wolf siegt in seinem Einzel gegen Willi Christl und markiert einen der beiden Punkte bei der 2:7-Niederlage der Reichelsheimer U60-Mannschaft in Lampertheim.

Odenwälder Echo, 16.05.2023